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Grifols aumentó sus 

ingresos un 17% en 2015, 

hasta casi los 4.000 millones 

de euros 

 



  

 
 

 
 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

Viiv adquiere la cartera de productos de BMS en VIH 

 

 

 

 

 

 

 

GlaxoSmithKline (GSK) ha anunciado que ViiV Healthcare, compañía global especializada en VIH y formada por GSK, Pfizer y 

Shionogi, ha completado dos operaciones anunciadas previamente con Bristol-Myers Squibb (BMS) para adquirir sus productos para 

la infección por el VIH en fases avanzadas de I+D y su cartera de productos en fase de descubrimiento y preclínica. La formalización 

de ambas operaciones se ha realizado tras la aprobación por parte de las autoridades estadounidenses antimonopolio, por lo que 

el proceso de integración empezará inmediatamente.“ViiV Healthcare tiene ahora una de las carteras de productos en desarrollo 

para la infección por el VIH más sólidas de la industria”, ha asegurado Dominique Limet, consejero delegado de ViiV Healthcare.  

En palabras de Limet, los productos adquiridos “complementan nuestra cartera actual y podrían dar lugar a nuevos medicamentos 

y combinaciones para satisfacer una amplia gama de necesidades de tratamiento y prevención para las personas infectadas por el 

VIH”. 

Enlace a web 

Grifols aumentó sus ingresos un 17% en 2015, hasta casi los 4.000 

millones de euros 
 

 

 

 

 

 

 

Según informa la farmacéutica catalana, la división de Biosciene y el efecto de la divisas son las razones más destacadas que 

explican la expansión tan constante que experimenta la compañía. De hecho, la División Bioscience de la farmacéutica catalana 

facturó 3.032 millones de euros en 2015, cifra que supera por primera vez los 3.000 millones de euros y que supone un 20,6 por ciento 

más que en 2014. 

Buena prueba de ello son los beneficios netos que ha comunicado Grifols y que ascienden a 532 millones de euros, un 13,2 por 

ciento más que en 2014. 

Por otra parte, la División Diagnostic de Grifols registró unos ingresos de 691 millones de euros, un 11,5 por ciento más que en el 

ejercicio anterior, y su división hospitalaria mejoró sus ventas un 1,5 por ciento, hasta los 96,2 millones de euros. 

Enlace a Web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-viiv-adquiere-la-cartera-de-productos-de-bms-en-vih--7062
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/grifols-aumento-sus-ingresos-un-17-en-2015-hasta-casi-los-4000-millones-de-euros-7057
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/grifols-aumento-sus-ingresos-un-17-en-2015-hasta-casi-los-4000-millones-de-euros-7057
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-viiv-adquiere-la-cartera-de-productos-de-bms-en-vih--7062


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

El impacto de los biosimilares 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La inversión necesaria para poner un biosimilar en el mercado es considerablemente superior a la de un genérico. Mientras que el 

desarrollo de un genérico puede costar entre 1 y 4 millones de dólares, un biosimilar requiere unos 7-8 años de desarrollo y una 

inversión estimada entre los 100 y los 250 miillones de dólares. Según Thomson Reuters, el mercado global de biosimilares alcanzará 

en 2020 un tamaño de unos 25.000 millones de dólares. 

En Europa los biosimilares se empezaron a comercializar en 2006, por lo que la experiencia clínica acumulada ya es muy vasta. No 

obstante el grado de adopción varía significativamente entre los diferentes países. Mientras en Polonia los biosimilares suponen ya 

un 80 por ciento de la categoría, en Noruega un 67 por ciento y en Finlandia y Hungría un 33 por ciento, en Alemania y España 

apenas representan el 10 por ciento. Y en Gran Bretaña y Francia su penetración es aún incipiente. 

Enlace a web 

La farmacéutica Reig Jofre ganó 8,75 millones, un 27 % más, en 2015 

 

 

 

 

 

 

 

En una comunicación a la CNMV, el regulador bursátil, Reig Jofre ha precisado que sus ventas sumaron en 2015 un total de 156,91 

millones (+ 2,9 %), mientras que su beneficio bruto de explotación (Ebitda) fue de 17,15 millones, un 14,3 % superior al de 2014. 

Reig Jofre, compañía controlada por la familia Reig-Biosca, cerró su unión con Natraceutical en diciembre de 2014, por lo que 

aquel año presentó unos resultados conjuntos solo correspondientes al último trimestre del año. 

Por negocios, RJF Pharma, la división de desarrollo, fabricación y comercialización propia, aportó el 79 % de las ventas y creció un 

5,3 %. 

Dentro de esta división, Reig Jofre ingresó un 0,5 % más por antibióticos, inyectables y liofilizados, unos productos que aportaron 

61,89 millones de euros, mientras que los de especialidad terapéutica (dermatología, respiratorio y ginecología) crecieron un 22,1 %, 

hasta aportar 27,41 millones. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-el-impacto-de-los-biosimilares--7064
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-la-farmaceutica-reig-jofre-gano-875-millones-un-27-mas-en-2015--7058
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-la-farmaceutica-reig-jofre-gano-875-millones-un-27-mas-en-2015--7058
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/-el-impacto-de-los-biosimilares--7064


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Francisco Igea se ha destapado en las últimas semanas como 

una de las grandes voces sanitarias (quizá la mayor) del partido 

liderado por Albert Rivera. Este profesional, especialista en 

Digestivo, diputado por Valladolid en la Cámara Baja y 

portavoz de su partido en la Comisión de Sanidad, es ya uno 

de los referentes de la materia en la voz ideológica de 

Ciudadanos. Además, en la entrevista concedida a Redacción 

Médica se descubre como un político sin pelos en la lengua, sin 

miedo a reconocer hasta qué punto ha cedido la formación 

naranja en algunas cuestiones como la universalidad, o qué 

medidas y caminos para 'el cambio' son realmente productivos 

para un sector que conoce desde muchos ángulos. Una 

apuesta definida por la eficiencia y la costumbre biográfica de 

pelear por una sanidad pública de calidad. 

Gobierno quiere pagar innovación terapéutica 

con aumento de la cuota de genericos 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Francisco Igea 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/varios/gobierno-quiere-pagar-innovacion-terapeutica-con-aumento-de-la-cuota-de-genericos-7068
https://www.acobur.es/noticia/varios/gobierno-quiere-pagar-innovacion-terapeutica-con-aumento-de-la-cuota-de-genericos-7068
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

               

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Portavoz de 

Sanidad del 

Grupo 

Parlamentario 

Popular en el 

Congreso de los 
Diputados 

¿Cuáles serán las prioridades del PP en 

esta legislatura?  

 

Son notables los progresos 

experimentados entre 2012 y 2015 y 

resulta pertinente dotarlos de 

continuidad. Nuestra prioridad es la de 

consolidar y desarrollar el SNS a partir de 

los avances conseguidos, tanto desde el 

punto de vista asistencial como desde la 

perspectiva de la sostenibilidad y la 

solvencia del modelo. 

 

¿Qué opina del acuerdo alcanzado 

entre PSOE y Ciudadanos y de las 

propuestas del resto de partidos?  

 

Tras analizar los documentos, seguimos 

convencidos del papel que nuestra 

formación política puede y debe 

representar para potenciar el SNS. 

Mantendremos tendida la mano a la 

consecución de acuerdos en favor de 

los pacientes, de los profesionales y de 

apoyo, de las compañías farmacéuticas 

y tecnológicas, de los proveedores de 

conocimiento y servicios, de todo el 

sector, a fin de cuentas. Nuestras 

propuestas son realistas y adecuadas 

para garantizar y seguir promoviendo el 

buen funcionamiento del modelo. 

 

Blindar la Sanidad necesitaría el voto de 

tres quintas partes del Congreso. ¿Lo 

apoyaría el PP?  

 

La mejor forma de blindar la sanidad es 

impulsar medidas con las que asegurar 

su cohesión, calidad, equidad, 

sostenibilidad y solvencia. Los gestos y las 

palabras están bien, pero tratamos de 

ser personas de hechos, como los 

avances impulsados por el Gobierno 

actual, que son tangibles. 

 

¿Qué consecuencias, a su juicio, 

ocasionarían las propuestas 

farmacéuticas del PSOE?  

 

En nuestro criterio, globalmente no serían 

positivas para el SNS. Partimos de 

ejemplos como la abultada deuda con 

el sector que el anterior gobierno dejó sin 

saldar a finales de 2011, así como de los 

malos resultados en ahorro y en 

inequidad generados por el sistema de 

subasta aplicado en Andalucía. Tal vez 

les corresponda explicar además cómo 

pretenden aplicar el sistema de unidosis 

y qué pretenden hacer para evitar que 

el copago en farmacia sea una barrera 

de acceso.  

P. ¿Cree que existen posibilidades 

malos resultados en ahorro y en inequidad 

generados por el sistema de subasta 

aplicado en Andalucía. Tal vez les 

corresponda explicar además cómo 

pretenden aplicar el sistema de unidosis y 

qué pretenden hacer para evitar que el 

copago en farmacia sea una barrera de 

acceso.  

 

¿Cree que existen posibilidades de 

consenso en torno a las propuestas 

sanitarias del PP si Mariano Rajoy pasa por 

el debate de investidura?  

 

Estos días hemos podido escuchar muchos 

mensajes de nueva política. Sería positivo 

para el sistema que evitáramos el debate 

partidista en un ámbito esencial para los 

ciudadanos como es la salud y el sistema 

sanitario. En esencia, todos pretendemos el 

mismo objetivo.  

 

¿Es necesario flexibilizar el déficit para 

financiar la sanidad?  

 

La Sanidad ha de contar con la 

financiación necesaria para dar una 

respuesta eficaz a las necesidades, pero 

también ha de incrementarse la 

optimización de los recursos disponibles. 

 

El 16/2012 se aprobó en circunstancias de 

urgente y extrema necesidad. Toda vez que 

la situación económica no es la misma , 

¿cabe pensar en la posibilidad de relajar 

sus términos? 

 

El 16/2012 se enmarcó en una visión 

ecuánime e imprescindible para revertir la 

situación en la que el sistema se 

encontraba en 2011, pero también para 

modificar cuestiones estructurales con las 

que evitar que se repitan situaciones como 

las que vivíamos entonces.  

 

Pero durante la pasada legislatura se atisbó 

la posibilidad de hacer aún más equitativo 

el copago, con más tramos o topes para 

crónicos...  

 

Son cuestiones a estudiar, pero lo que debe 

quedar patente es que después de varias 

décadas… Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

P. El ministro quiere seguir 

abarantando el precio de fármacos 

Jose María Eiros 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-26/politica-sanitaria/al-psoe-le-corresponde-explicar-como-evitara-que-el-copago-sea-una-barrera-de-acceso/pagina.aspx?idart=968987
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-26/politica-sanitaria/al-psoe-le-corresponde-explicar-como-evitara-que-el-copago-sea-una-barrera-de-acceso/pagina.aspx?idart=968987


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

When Dr Google can be better than your personal physician 

«Sufro hipertensión pulmonar y no sé lo que se siente al hacer algo tan básico como respirar» 

Expertos gallegos analizan el papel de la inmuno-oncología en tumores difíciles de tratar 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

La lacra de la epilepsia 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El rechazo es algo con lo que Sergio lidia desde pequeño y es parte del estigma que se cierne sobre la epilepsia y sobre quienes la 

padecen. Existe un gran desconocimiento, suele asociarse con la enfermedad mental y en nuestro imaginario colectivo ha acabado 

instalándose su imagen más extrema: la de las convulsiones, la espuma por la boca... algo que tanto afectados como doctores coinciden 

en calificar más como «mito» que como realidad. 

«No siento nada. Es como desconectar el cerebro un momento. Cuando me recupero estoy muy desorientado y físicamente fatigado, ya 

que mis crisis sí van acompañadas de desvanecimiento, de rigidez muscular y de algunos espasmos. Lo peor, sinceramente, es el 

sentimiento de vergüenza y lo que más me afecta son las caras de rechazo e incluso de asco que he llegado a ver en algunas personas», 

explica este afectado, quien añade que «lo de que podemos llegar a comernos la lengua es una falsa creencia». 

De hecho, la mayoría de personas que manifiestan crisis epilépticas no llegan siquiera a perder el conocimiento, sino que simplemente 

experimentan una especie de apagón momentáneo o un dejà vu. 

La epilepsia es una enfermedad neurológica crónica de causa cerebral muy frecuente y cuyos síntomas se materializan en esas crisis, 

desencadenadas por el exceso de actividad eléctrica de un grupo de neuronas hiperexcitables. Padecer crisis puntuales no significa que 

se padezca la enfermedad, sino un síntoma de otra dolencia como traumatismos craneales, tumores, infecciones o infartos cerebrales. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/when-dr-google-can-be-better-than-your-personal-physician-7066
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sufro-hipertension-pulmonar-y-no-se-lo-que-se-siente-al-hacer-algo-tan-basico-como-respirar-7063
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/expertos-gallegos-analizan-el-papel-de-la-inmuno-oncologia-en-tumores-dificiles-de-tratar-7061
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-lacra-de-la-epilepsia-7065
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-lacra-de-la-epilepsia-7065


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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